



Siegerfoto: Vor dem Landratsamt werden Sport-Asse des Werdenfels-Gymnasiums und der Schütte-Schule geehrt.

PRIVAT

Sportlichste Schulen im Landkreis

Werdenfels-Gymnasium und Bürgermeister-Schütte-Mittelschule ausgezeichnet

Garmisch-Partenkirchen – teiligt haben. Eine Auszeichnung gab's für das Werdenfels-Gymnasium und die Bürgermeister-Schütte-Schule. Beide dürfen sich über eine Finanzspritze freuen. 90 Teams gingen im vergangenen Schuljahr in 14 Wettkampfsportarten von Fußball über Sportklettern, Hockey, Tennis bis hin zu Ski Alpin an den Start. Im Vergleich zum Vorjahr haben sich die gemel-

deten Schulteams nahezu verdoppelt, betonte Dr. Anja Schalkhäuser-Riesch. Die Geschäftsführerin des Arbeitskreises sieht den Landkreis gut aufgestellt. Siege auf Landesebene holten das St. Irmengard-Gymnasium im Langlauf (Mädchen IV) und die Zugspitz-Realschule im Eisschnelllauf (Jungen IV). Zudem erreichte die Zugspitz-Realschule im Eisschnelllauf (Jungen III)

zweiten Platz im Landesfinale. Für Furore sorgten die Skifahrer des Werdenfels-Gymnasiums. Im Bundesfinale holten sie den ersten und zweiten Platz (Jungen/Mädchen IV). In dieser Disziplin siegte auch das St. Irmengard-Gymnasium im Bundesfinale (Mädchen IV). Um all diese Wettkämpfe auf die Beine zu stellen, braucht es Partner und Förderer. Einer davon ist Energie Südbayern.

eb